

感動と笑顔の夏をありがとうございました。私がそう伝えたいのはもう引退してしまつた三年生と新チームで共に頑張る二年生です。

私の入っている部活はバレー部です。テニスが好きなのでテニス部に入るつもりだったけど、体験入部をした時に、バレーの楽しさと部の明るい笑顔の絶えない所に心ひかれてバレー部に入部しました。

先ばいは初心者なのに一から教えてくれたり、まじめに、かつ楽しく練習をやるそんな先ばいにあこがれていました。そして三年生の最後の大会、中体連をむかえました。一年生はまだ試合に出れないのでメガホンを持つて応えます。今年是一年生は三人しかいなかったけど先ばいに声がかかり届くように一人一人が声がかかるまで出しました。

目標は東海大会。様々なチームがいる中で東海を目指すことは簡単な事じゃなかったけれど、先ばいは一戦一戦をしっかりと戦っていききました。叫び泣き喜び地区大会優勝、県大会優勝をかざりました。どの試合もびつくりするぐらいすごかったし涙も出てくるような感動をあたえてくれました。そして夢の東海大会。大舞台を目の前にしてバレー部は手をつないで輪になって歌を歌っていました。曲はサンボマスターの「できっこないをやらなくちゃ」です。

「あきらめないでどんな時も

君ならできるんだどんな事も

今世界に一つだけの 強い力をみたよ

アイワナビーヤ 君のすべて」

全員で全力で歌いました。これもずっと続けてきたことです。一戦目、愛知県のチームと戦って負けてしまいました。すごく強くて、でも先ばいは一しゅんもあきらめず最後まで声をかけ続けていました。その姿は私の心に深く刻まれました。熱くなりながら応えんするのはすごく楽しかったし堂々と戦う先ばいの姿も好きでした。東海大会出場をしっかりと達成し胸を張って引退した三年生。私も頑張つていつかそんな三年生になりたいです。